

## Sambut Natal, Jajaran Kodim 1712/Sarmi Bagikan Kaos kepada Warga dan Anak-anak

Riansyah - [SARMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SARMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 13:13



**Kabupaten Sarmi,-** Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024, jajaran Kodim 1712/Sarmi melaksanakan kegiatan sosial dengan membagikan kaos kepada warga, khususnya anak-anak, di wilayah Sarmi, Papua.

Kegiatan itu bertujuan untuk berbagi kebahagiaan dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sekaligus menumbuhkan rasa saling peduli di

tengah perayaan Natal yang penuh makna.

Pembagian kaos yang dilakukan oleh prajurit Kodim 1712/Sarmi ini berlangsung di beberapa sekolah yang ada di Kabupaten Sarmi. Kaos yang dibagikan ini dilengkapi dengan desain bertema Natal dan warna cerah, sehingga diharapkan bisa membawa keceriaan kepada penerima, khususnya anak-anak yang sangat antusias menyambut Natal.

Danramil Distrik Sarmi, Lettu Inf Joni Bentas mengatakan, pembagian kaos merupakan bagian dari upaya TNI untuk mempererat tali persaudaraan dengan masyarakat, terutama dalam menyambut hari raya besar umat Kristiani.

“Kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, khususnya dalam semangat Natal. Ini adalah wujud nyata dari kepedulian TNI kepada warga sekitar,” ujarnya. Jumat. (13/12/2024).

Lettu Inf Joni Bentas menambahkan, kegiatan itu merupakan bagian dari serangkaian kegiatan sosial yang digelar Kodim 1712/Sarmi dalam rangka memperingati Natal dan Tahun Baru, yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta menciptakan suasana damai dan harmonis di wilayah Papua.

“Ke depan, jajaran Kodim 1712/Sarmi berencana untuk terus melaksanakan kegiatan sosial lainnya sebagai bagian dari upaya membangun kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kegiatan seperti ini diharapkan tidak hanya terbatas pada perayaan Natal, tetapi juga dapat dilanjutkan sepanjang tahun untuk meningkatkan kesejahteraan sosial masyarakat, terutama di daerah-daerah perbatasan dan terpencil,” ungkapnya. (\*)